

PREMIO JOVE 2022

Felicitamos al Dr. Armando González Sánchez, investigador de la Coordinación de Ingeniería Ambiental, por haber obtenido el Premio JoVE a la Innovación en investigación 2022. En esta ocasión, participaron en el concurso 166 ensayos de todo el mundo. El Dr. González Sánchez participó con el ensayo “Enriquecimiento fotosintético de Biogás. Este Premio es para reconocer el trabajo, la dedicación y el talento de las personas que en el último año han utilizado el video y las formas innovadoras para promover la ciencia, la educación y la investigación en sus instituciones.

En esta era digital, el Dr. González Sánchez considera importante establecer comunicación científica y transferencia de conocimiento visual; JoVE es una herramienta que le ha permitido asesorar a los estudiantes de posgrado, especialmente en este tipo de investigaciones donde la presencia es importante. Además, dedica este premio a todas las personas que han formado parte del grupo de investigación “Tratamiento de Emisiones Gaseosas” formado desde hace 10 años en el Instituto de Ingeniería de la UNAM y agradece a la Ing. Mariana Vega Blanes por el apoyo en la edición del ensayo concursado.

En lo personal -agregó- introducir videos en las clases hace que éstas sean más dinámicas. Felicito a JoVE por fomentar las nuevas formas de enseñar y de mostrar las investigaciones de una manera más fácil para la comprensión de nuestros estudiantes, de los empresarios que desean recibir apoyo de los centros de investigación y para cualquier persona que esté interesada -concluyó-.

